

atomique (Euratom). Depuis 1967, toutes les trois ont des institutions communes. Dans ce rapport, on utilise le titre le plus répandu et le plus fréquemment employé, celui de la Communauté européenne (CE).

La Communauté européenne du charbon et de l'acier, créée en 1952, avait pour but d'accroître la sécurité et la prospérité dans les pays d'Europe occidentale grâce à une mise en commun plus efficace sur un seul marché de leurs ressources économiques, surtout le charbon, l'acier, le minerai de fer et la ferraille.

La Communauté européenne de l'énergie atomique a été créée en janvier 1958, époque où le charbon a cessé d'être une ressource prédominante et où l'on a généralement estimé que l'énergie nucléaire allait devenir la principale source d'énergie. Elle avait comme objectif de développer une industrie atomique à l'échelle de la Communauté et d'autres usages pacifiques de l'énergie nucléaire.